



29, Rue Jean Louis Cartigny  
14760 Bretteville-sur-Odon  
T 02 31 47 36 40  
contact@prod-eo.com  
**www.prod-eo.com**

**CA 2022** 400 K €  
**EFFECTIFS** 5

**2022 SALES** € 400 K  
**STAFF** 5

## CONTACT

**Christophe Olivier**  
PDG  
CEO  
christophe.olivier@prod-eo.com

# PRODEO

## IMPLANTATIONS / LOCATIONS

**France** : Caen

**International (Pays)** : Espagne, Roumanie, Portugal, US, UK, Luxembourg, Mexique, Maroc...

*International* : Spain, Romania, Portugal, US, UK, Luxembourg,

## 🔗 SECTEUR D'ACTIVITÉ / BUSINESS

Fondée en 2016, PRODEO est un concepteur & éditeur de logiciels au service des entreprises. PRODEO s'engage sur l'élévation de la compétitivité des industriels via des outils logiciels structurants.

Nos solutions abordent différents domaines, dont le Management d'équipe, les audits opérationnels, les flux de production, la gestion des impressions 3D.

PRODEO dispose aujourd'hui de nombreuses références avec des grands groupes, automobile, aéronautique, pharmaceutique et cosmétique.

PRODEO a pour ambition d'être un vecteur majeur de la transformation digitale du monde industriel et s'inscrit dans l'élévation du territoire en proposant des outils parfaitement adaptés à leur contexte et aux méthodes auxquelles ils s'accordent.

« *Nous sommes porteurs de valeurs techniques et humaines au service des Hommes bénéficiaires des changements à venir.* » Ch. OLIVIER CEO

*Founded in 2016, PRODEO is a software designer & publisher serving businesses. PRODEO is committed to increasing the competitiveness of manufacturers via structuring software tools.*

*Our solutions address different areas, including team management, operational audits, production flows, 3D printing management.*

*PRODEO now has many references with large groups, automotive, aeronautics, pharmaceutical and cosmetics.*

*PRODEO aims to be a major vector of the digital transformation of the industrial world and is part of the elevation of the territory by offering tools perfectly adapted to their context and the methods to which they agree.*

*"We carry technical and human values at the service of people who benefit from the changes to come." Ch. OLIVIER CEO*